

Am Pfingstmontag nach "Rilze"!

Geschrieben von:
Sonntag, 28. April 2013

20. Mai 2013 – bei uns läuft's!

Der Südpfalzlauf am Pfingstmontag mit Start am Festwiesengelände ist für viele Läuferinnen und Läufer aus der nahen und fernen Umgebung ein absolutes Muss. Hier stimmt einfach alles: Neben diversen Walking- und Schülerwettbewerben und einem 5,2 km-Lauf werden ein 10 km-Lauf und ein Halbmarathon angeboten. Besonders begehrt wird in diesem Jahr wieder die 10er Strecke sein, sie ist der 2. Lauf zum PSD Lauf-Cup Pfalz/Baden. Nicht umsonst gehört der Südpfalzlauf zu den beliebtesten Läufen in der Pfalz: Zum einen besticht die perfekte Streckenführung durch den schattigen Rülzheimer Wald, zum anderen die reibungslose Organisation des Laufs, die in den fachkundigen Händen der Vorstände Wolfgang Behr und Stephan Hammer und deren Crew von freundlichen Helferinnen und Helfern im blauen Vereins-T-Shirt liegt. Der erste Startschuss für die 10 km fällt um 9 Uhr, dann geht es nahtlos weiter mit den anderen Läufen – Spannung ist also vorprogrammiert. Ein Fotoservice ist vor Ort, die Veranstaltung wird fachkundig moderiert von Jochen Heringhaus.

Voranmeldungen und Informationen:

Otto Pfadt, Tel. 07272/6902 lgruelzheim@web.de und auf der Homepage der LG : www.lgruelzheim.de/